

六花だより

咲き誇っていた桜も早いもので葉桜の時期となりました。皆様、お健やかに過ごしてはいかがでしょうか。令和6年度になり1カ月が過ぎました。今年度も人事異動が行われ、清風館にも新たな職員を迎えてのスタートとなりました。4月には苑庭の桜を見ながらの散歩や外気浴をしたり、金沢市内をドライブし街並みを見て楽しみました。ドライブでは入居者様の思い出を聴かせてもらい、生き生きとした姿を拝見することができましたので、その時の様子も是非ご覧ください。また、今年度もどうぞ宜しくお願い致します。



荒木 雅宏 施設長 より

新年度がスタートし、風薫る5月になりました。皆様には日頃から施設運営に、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。今年度は、コロナ感染症や能登地震からの立て直しと備えに力を注ぎ、利用者の皆様が安全で安心した生活が遅れるよう努めてまいります。

東 ゆかり 副施設長 より

今年の桜は開花が遅く、新年度に合わせたお花見となりました。コロナで制限されていた行事も少しずつ再開され、今年は皆様と一緒に季節を感じながらの日々が過ごせればと思っております。宜しくお願いします。



白石 律子 副施設長 より

新緑の季節となりました。入居者の皆様に爽やかな外気を感じて頂き、健やかに過ごして頂けるよう努めます。職員一同、笑顔で対応させていただきます。今後とも宜しくお願い致します。



花見



外気浴



ドライブ



～異動職員からの挨拶～

茜 麻里(チーフ)

<ゆずるは>

…私は P00 マスター(排泄ケアの専門家)です。

「大きなお便り=大便、小さなお便り=小便」のお手伝いができます。

高松 良浩(介護員)

<もも>

…この度、異動してまいりました高松です。少しでも皆様の力になれるよう

精一杯努めてまいります。よろしくお願いいたします。

青木 裕子(介護員)

<つばき>

…明悠館よりつばきに配属となりました。毎日穏やかに過ごせるよう

支援していきます。宜しくお願いします。

中野 寛美(介護員)

<からたち>

…向陽苑木曳野から異動して来ました。好きなことは、歌をうたう事です。

主に 90 年代のアーティストの歌が好きです。宜しくお願いします。

高島 明(介護員)

<からたち>

…お隣の明悠館 2 階から異動してきました。初めてのユニットなので、

戸惑うことがあります。1 日でも早く慣れるように頑張ります。

後藤 みどり(介護員)

<はぎ>

…この度清風館に配属をいただきました。ご縁を大切に皆様が安全に

共に楽しく過ごせるよう頑張ります。宜しくお願いします。

中村 耕平(看護員)

<医務室>

…初めまして、4 月 1 日に万陽苑医務室に新規採用となりました

中村 耕平です。皆さま宜しくお願いします。